

En peligro, miles de familias que viven en zonas de alto riesgo

Rocío ZAYAS

Debido a la reducción al presupuesto del 4.9 por ciento anunciado por el Gobierno del Distrito Federal (GDF), miles de familias que viven en las zonas de alto riesgo, podrían sufrir de deslaves, grietas y demás desastres pues se dejarían de lado por cubrir otros programas sociales.

En este mismo sentido el diputado Daniel Salazar Núñez, reclamó que dicho presupuesto ya estaba comprometido en materia de Protección Civil, lo cual indica su cancelación por la falta de recursos.

Salazar Núñez, diputado por esa demarcación, explicó que el recorte presupuestal es de 153 millones de pesos, de los cuales 98 millones son a recursos tipo de "pago doble cero" y 55 millones corresponden a los recursos federales con fuente de financiamiento 27, que serían destinados a obras de Protección Civil y mitigación de riesgos.

Mencionó que alguna de las obras que se llevarían a cabo la sustitución de redes de drenaje y agua potable en zonas de grietas, renivelación de pilotes de control de 8 plantas educativas afectados por grietas, renivelación del Edif. 3-D de la Unidad Habitacional Concordia Zaragoza, estabilización de un talud para la mitigación del riesgo en la colonia Palmitas en Santa Catarina (muro que sufrió un

deslave a principios del presente año), conclusión del centro de monitoreo de grietas, relleno del predio Cuevas de Santiago, entre otras.

"Se ha complicado por los cambios al Sistema Institucional de Control de Egresos (SICE), porque a la fecha no se ha efectuado ningún pago de obra, ya que la Secretaría de Finanzas ha impuesto como requisito la asignación de un número específico a cada proyecto de obra y a cada adquisición" aseveró.

Recordó que uno de los reclamos más importantes en esta demarcación, es la sustitución tubería de agua y drenaje, para evitar de fugas y a su vez prevenir grietas como las que anteriormente se han registrado con saldo de daños materiales y humanos.



Barrancas podrían ser su tumba.

